

Protokoll FS-Sitzung Japanologie, 13.07.2017

Anwesend: Dominique, Jens, Flo L., Topher, Paul, Violetta, Anna H., Anna S., Adrian, Klemens, Steffi, Annika, Helene, Soluna, Jordann, Stefania, Sevgi, Sami

Entschuldigt: Yvonne, Fabia, Jonas, Sarah, Pauline, Adriana, Pierre, Kevin

Sitzungsleitung: Dominique

Protokoll: Sevgi

Beginn: 13.05 Uhr

TOPs:

Sommerfest

DAAD-Preis

QSM

AG-Fortbestand

Filmabend

Stura

1. Sommerfest

- Feedback-Runde aller ZO-Fachschaften
- Essen war zu wenig und teilweise kalt
- Lief alles gut sonst, Aufbau und Abbau lief auch schnell, Aufräumen am Samstag auch
→ andere Meinung: Für Aufbau und Abbau waren zu wenige da
- Programm war gut und unterhaltsam
- Koordination mit den anderen Fachschaften lief ganz gut, wenn auch hier und da etwas schwierig
- Arbeitsteilung sollte vorher besser geregelt werden
- Andere Leute haben an der Seite gegrillt → wollten sich bei uns Sachen leihen
- SHAN-Stand mit Calpis war zu teuer und Rabatt, wenn man sich bei SHAN einschreibt
- Pavillons teilweise kaputt bzw. fehlerhaft
- Paar Leute sind nicht zu Schichten gekommen
- Finanzen: 150€ an Stura
- Offene Finanzanträge an Dominique kommunizieren
- 189km von 200km mit Transporter gefahren
- Transporter hat mehr gekostet → neuer Beschluss
Erhöhen Budget auf max. 190€ für Mieten des Transporters
→ Einstimmig
- Bambus täglich gießen → wer macht das? → erst mal AK Teeküche

Nachtrag Begründung der Anschaffung des Bambus und der Musikanlage:

- Begründung des Bambus: Der Bambus wurde als Dekorationsmittel für unser Sommerfest angeschafft, da an diesem Tag das sogenannte „Tanabata“ Fest stattfindet. Dieses ist ein traditionelles japanischen Fest ist, dass jedes Jahr am 7.7. gefeiert wird und traditionell Wünsche auf ein Stück Papier oder ähnliches geschrieben und an diesen Bambus gehängt werden, in der Hoffnung, dass dieser Wunsch dann in Erfüllung geht. Um dieses traditionelle japanische Fest mit unseren

teilweise japanischen Gästen und Studierenden zu feiern, wurde der Bambus angeschafft und steht nun im Institut für Japanologie. Dort steht er vor der studentischen Teeküche und wird regelmäßig vom AK Teeküche gegossen. Er dient nun also auch als Dekoration im Institut selbst.

- Begründung Musikanlage: Die Musikanlage wurde für das Sommerfest gemietet, da wir ein reges musikalisches Programm hatten, das u.a. aus einem Auftritt unseres japanologischen Chors und dem Auftritt einer Live Band bestand. Um das Programm entsprechend durchführen zu können, war es notwendig, eine Musikanlage zu mieten.

2. DAAD-Preis

- Steffi hat mit Prof. Krämer geredet → unterstützt uns
- Hat auch Mail an DAAD geschrieben → warten auf Antwort
- Steffi kümmert sich um alles Weitere

3. QSM

- Mail von Uni-Verwaltung → QSM-Gelder reichen doch nicht → Geld für unsere Bib gestrichen
- Uni-Verwaltung hat falsche Zahlen errechnet
- Situation unklar: Gar kein Geld? Nur teilweise Geld?
- Warten auf mehr Informationen

4. AG-Fortbestand

- Dieses Semester viele AGs → wäre gut, wenn sie weiterbestehen
- Fachschaft sollte sich bemühen, die AGs aufrecht zu erhalten

5. Filmabend

- Budget: max. 25€ für nächsten Filmabend → einstimmig
- Anime-AG ebenfalls Budget → Nachbeschluss für 36€ Verpflegung am 12.7. da in Anwesenheit von zwei Fachschaftsräten beschlossen wurde, Pizza als Verpflegung zu bestellen → max. 40€ Nachbeschluss → 3 Enthaltungen

6. Stura

- Kirsten aus Stura über QSM berichtet → Informationen folgen
- CATS: Eine Person/Beauftragter soll sich bei Kirsten wegen CATS melden
- Antrag Stolperstein von Fachschaft Geschichte
- Atteste für Prüfungen: Ärzte müssen Begründung drauf schreiben → das ist aber nicht rechtens → versuchen dagegen vorzugehen (Medis, Phil. Fakultät)
- Neue Sitzungsleitung → alle aus Jura oder MoBi
- Neue GO des Stura → vertagt
- Öko-Ref → mehr Nachhaltigkeit in den Fachschaften beim Einkaufen etc. → z.B. bei Bönenkai
- QSM-Ref → es können nicht mehr 2 Leute aus gleicher Fachschaft rein
- Stura-Leitfaden wird rumgeschickt
- Vorschlag: Stura soll Metro-Karten anschaffen

Ende: 14.00 Uhr

Fachschaftssitzung Japanologie, 13.07.2017 - Beschlussliste

Anwesend: Dominique, Jens, Flo L., Topher, Paul, Violetta, Anna H., Anna S., Adrian, Klemens, Steffi, Annika, Helene, Soluna, Jordann, Stefania, Sevgi, Sami

- 1. Die Fachschaft Japanologie beschließt eine nachträgliche Erhöhung des Budgets für die Mietung des Transporters für unser Sommerfest am 7.7.2017 von 176,95€ auf max. 190€, da die Kosten der Mietung höher waren, als im Kostenvoranschlag zunächst ersichtlich war, da ein Fahrer mehr benötigt wurde.**

Ja: 18 Nein: 0 Enthaltungen: 0

- 2. Die Fachschaft Japanologie beschließt max. 25€ für den nächsten Filmabend am 18.7., um Getränke und Verpflegung zu kaufen.**

Ja: 18 Nein: 0 Enthaltungen: 0

- 3. Die Fachschaft Japanologie beschließt nachträglich max. 40€ für die Verpflegung in der Anime-AG am 12.7., da in Anwesenheit von zwei Fachschaftsräten beschlossen wurde, Pizaa als Verpflegung zu bestellen.**

Ja: 15 Nein: 0 Enthaltungen: 3